



Jésus, l'homme des béatitudes, appelle au vrai bonheur

En ce quatrième dimanche du temps de la mission, la liturgie nous propose la méditation du texte des béatitudes où Jésus appelle ses disciples et la foule de ses auditeurs au bonheur.

De quel bonheur s'agit-il ?

Au-delà de toutes les misères, des souffrances, des deuils qui ne cessent de frapper l'humanité, Jésus vient annoncer un bonheur étonnant et radical. Cette annonce de Jésus a eu lieu tout au début de sa mission ce qui laisse croire que sa mission est de rendre l'homme heureux. Le vrai bonheur de l'homme se trouve en Dieu, en son royaume.

Ce bonheur qu'annonce Jésus ne doit pas se confondre avec le bien-être et les plaisirs que nous promettent la publicité dans les médias, les candidats en campagne électorale, les politiciens de tout bord et tous ceux qu'on appelle marchands de bonheur. Celui que nous propose le Christ n'est pas un bonheur facile ni que l'on puisse acheter. Il s'expérimente partout, même dans les épreuves. Les cas retenus dans la liste des béatitudes sont surtout des épreuves, ou du moins une situation humaine très différente de l'idéal que propose la société de consommation : les pauvres de cœur, les doux, ceux qui pleurent, les persécutés ; mais ce sont aussi les passionnés de justice, les miséricordieux, les cœurs purs, les artisans de paix.

Ce type d'homme fut déjà proposé dans l'Ancien Testament pendant les derniers siècles précédant la venue de Jésus, comme le montre le passage du prophète Sophonie : cherchez à vivre de manière juste, dans l'humilité (Cf : So 2,3). Ceux qui pratiquent cet idéal ont été appelés « **les pauvres du Seigneur** ». Jésus confirme la valeur spirituelle de ce courant et va le porter à son apogée : à travers sa souffrance et sa mort, il recevra et donnera le bonheur sans limite.

Les béatitudes prononcées par Jésus retentissent comme un cri enraciné dans les annonces prophétiques, et développé en images et en doctrine pour des gens qui, à sa suite, se mettent en marche vers le royaume du Père, désormais, ouvert à tous.

On ne s'étonnera pas de retrouver ce type d'homme dans les premières communautés chrétiennes qui n'étaient pas faites de gens puissants ni de haute naissance, mais des personnes modestes, méprisées, jugées folles par la sagesse du monde comme l'exprime St Paul dans première lettre aux Corinthiens (Cf : I Co 1,26). Leur fierté, comme celle de tout chrétien, était la sagesse selon le Christ, clé du vrai bonheur.

Le bonheur annoncé et promis par le Christ est à envisager, non pas selon la vision limitée des hommes, mais dans la perspective de son retour à la fin des temps.

Père Erick Balde, curé

Accueil

Mardi - vendredi de 16h-
18h30
Samedi 10h-12h
Au 3 rue Jaume

Permanence du Père

Erick Balde
Mercredi 16h-18h
Au 5 rue Jaume



Prenez date

Dans notre paroisse

<p>Réunion CCFD-TMS Jeudi 2 février à 19h45 au 3 rue Jaume</p> <p>Réunion avec les parents pour la préparation à la célébration du baptême des enfants du KT et des jeunes de l'aumônerie Vendredi 3 février à 20h à Notre Dame de la Trinité.</p> <p>Aumônerie 4^{ème}/3^{ème} Dimanche 12 février de 10h à 15h à Notre Dame de la Trinité</p> <p>Aumônerie 5^{ème}/6^{ème} Dimanche 12 février de 9h30 à 17h à la cathédrale de Créteil</p> <p>Eveil à la Foi Dimanche 12 février à 10h30 à Notre Dame de la Trinité</p>	<p>Messes dominicales Samedi 18h30 à Sainte Colombe Dimanche 9h au Bon Pasteur 10h30 à Notre Dame de la Trinité</p> <p>Messes en semaine Mardi 19 h à Sainte Colombe Mercredi 19h à Notre Dame de la Trinité Jeudi 9h au Bon Pasteur</p>
	<p>Rendez-vous hebdomadaires</p> <p>Chapelet Mardi 18h15 à Sainte Colombe</p> <p>Assemblée de louange animée par la fraternité Ouvre-toi Béthanie Jeudi 19h à Notre Dame de la Trinité</p>

Samedi 11 et dimanche 12 février

- **Quête impérée** pour l'Hospitalité Madeleine Delbrêl et les aumôneries des hôpitaux
- **Sacrement des malades** à Ste Colombe et à Notre Dame de la Trinité

Eveil à la Foi



L'équipe de l'**Eveil à la Foi** est composée d'Anne Marie, Sophie, Ginette, Jié et Dominique.

Quinze jours avant la réunion qui accueille les enfants de trois à sept ans au cours de la Messe dominicale de 10h 30 à Notre Dame de la Trinité, nous nous retrouvons pour la préparation.

Depuis longtemps maintenant l'équipe propose aux enfants de s'ouvrir à la Foi. Nous commençons par un chant adapté à notre public ; puis nous prenons l'Evangile du jour, nous le lisons. Nous les interrogeons sur ce qu'ils ont retenu et compris.

Ensuite, nous passons à des activités manuelles. Nous les aidons à réaliser ce qu'ils emporteront à la maison.

L'équipe accueillera avec plaisir les personnes de bonne volonté qui souhaiteraient s'investir dans cette activité ludique.

COMMUNAUTE

Nos joies :

Baptême à Sainte Colombe : Elijah et Maela GALVANI

Nous contacter :

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly-Larue

Tél : 01 46 86 16 25

Le site de la vie du secteur :

Courriel : secretariat.saintecolombe@yahoo.fr

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org/>

ISSN : 2268-9389

Le denier de l'Eglise fait vivre notre communauté. Ne l'oublions pas !